

[Deutsche Flugabwehrsysteme sollen an die Ukraine geliefert werden](#)

11.06.2022

Die von Bundeskanzler Olaf Scholz zugesagten IRIS-T-Raketensysteme werden im Oktober in der Ukraine eintreffen. Der ukrainische Botschafter in Deutschland, Andrij Melnyk, sagte dies in einem Interview mit NV.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die von Bundeskanzler Olaf Scholz zugesagten IRIS-T-Raketensysteme werden im Oktober in der Ukraine eintreffen. Der ukrainische Botschafter in Deutschland, Andrij Melnyk, sagte dies in einem Interview mit NV.

Ihm zufolge werden die ersten Gelder aus dem 1-Milliarde-Euro-Budget des deutschen Verteidigungsministeriums für die Unterstützung der Ukraine genau für das Raketensystem IRIS-T ausgegeben. Bundeskanzler Olaf Scholz bestätigte am 1. Juni, dass es eine entsprechende Vereinbarung gibt.

„Das IRIS-T-System ist das Einzige, wofür ich dem Bundeskanzler und der Regierung in den letzten Monaten gedankt habe. Wir haben seit den ersten Kriegstagen daran gearbeitet. Dieses System ist das coolste der Welt. Sie kann mit dem amerikanischen Patriot verglichen werden. Es ist ein deutsches Produkt“, sagte der Diplomat.

Die lange Lieferzeit sei gerechtfertigt, weil diese Systeme noch für die Ukraine produziert würden, erklärte Melnyk.

„Das heißt, wir werden die von uns benötigten Waffen, deren Parameter wir festgelegt haben, bei einem deutschen Hersteller kaufen. Die Produktion wird am Ende des Sommers abgeschlossen sein. Dann wird es eine Schulung geben. Lieferung im Oktober“, kommentierte er.

Dieses Luftverteidigungssystem ist in der Lage, ein Gebiet von der Größe Kiews zu schützen, und in nur drei bis vier Jahren wird die Ukraine in der Lage sein, es um Städte und die wichtigsten Einrichtungen herum zu installieren.

Melnyk stellte fest, dass es einen Durchbruch gegeben hat, da dies die erste Waffe ist, die nicht vom alten Typ ist, sondern vom neuesten.

IRIS-T (Infra Red Imaging System Tail/Thrust Vector-Controlled) ist ein Infrarot-Zielsuchflugkörper. Es gibt zwei Versionen von IRIS-T Boden-Luft-Raketen für die Luftabwehr: IRIS-T SLS mit kurzer Reichweite und IRIS-T SLM mit mittlerer Reichweite.

Die IRIS-T SLM-Versuche wurden im Januar 2022 abgeschlossen. Im April 2022 wurden diese Raketen vor allem an Ägypten geliefert. Ihre maximale Reichweite beträgt 40 km und die Flughöhe 20 km&

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 349

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.